

Beschluss:

1. Der Stadtrat begrüßt und unterstützt die Tätigkeit der Fachstelle für Demokratie.
2. Die Fachstelle für Demokratie wird nicht umbenannt. Eine Erweiterung des Tätigkeitsbereichs, wie beantragt, wird abgelehnt.
3. Der Antrag Nr. 20-26 / A 00218 von Frau Stadträtin Iris Wassill, Herrn Stadtrat Markus Walbrunn, Herrn Stadtrat Daniel Stanke, AfD („Es gibt keinen "guten" Extremismus - Aufgabenbereich der Fachstelle für Demokratie konsequent erweitern“) vom 07.07.2020 ist damit geschäftsordnungsmäßig erledigt.
4. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.